

## Analyse des premiers impacts économiques du Covid-19 en Argentine



**Alfredo Sese**

Secrétaire technique des Transports et de  
l'Infrastructure à la Bourse de Commerce  
de Rosario (BCR).



**Ricardo Javier Álvarez**

Vice-président de la filiale argentine de l'Institut ibéro  
américain du droit maritime (IIDM) et coordinateur  
juridique des hidrovías d'Amérique latine.

*« Nous faisons face à une situation délicate. Au niveau sanitaire, nous nous en sortons bien pour l'instant. Le problème est la conséquence de cette crise sur l'économie argentine, déjà fragile »*

A l'instar du monde entier, l'Argentine – troisième économie d'Amérique latine – est touchée par la pandémie de Covid-19. Alfredo Sese et Ricardo Javier Álvarez nous racontent la vie quotidienne en cette période de confinement et analysent les potentiels impacts de la crise sanitaire sur une économie argentine déjà mal en point.

Le nombre de personnes infectées par le coronavirus progressent de façon exponentielle. S'ajoute à cela, le début de la période hivernale dans l'hémisphère sud qui pourrait accélérer la propagation du virus. Grâce à un système de santé de bonne qualité et la mise en œuvre de règles strictes de confinement, la crainte est plutôt d'ordre économique. En 2018, une nouvelle crise

économique survient, caractérisée par la dépréciation du peso argentin, la récession, l'inflation, la baisse de l'activité économique, l'augmentation du nombre de chômeurs, la faillite des entreprises et l'insécurité alimentaire.

La filière agricole et les activités d'exportation sont affectées par cette crise. Le fleuve Paraná permet aux navires convoyant des céréales, maïs et soja d'atteindre la zone portuaire de Rosario. En 2019, la commercialisation de ces grains à l'étranger a doublé les exportations du pays. Le ralentissement soudain et indéterminé de l'économie va avoir des conséquences sur la capacité de l'Argentine à sortir rapidement de la crise.